

¿Cómo es posible tener en estos tiempos a personas prepotentes cogiendo los teléfonos en la concejalía o departamento de Parques y Jardines en el ayuntamiento de Cartagena?

No se puede consentir que queramos poner conocimiento del estado que se encuentra una palmera (plantada por los vecinos, cuidados por los vecinos y regada por los vecinos) y cuando se necesita la ayuda de técnicos del Ayuntamiento lo único que se le ocurre decir al interlocutor es '¿Cómo están ustedes, haciendo eso que está prohibido hacer esos menesteres?'. Que quienes somos nosotros para hacer éso y un sinfín de disparates que por respeto no lo digo por este medio.

A través de la Asociación de Vecinos hemos trasladado en numerosas ocasiones nuestro malestar, del mal cuidado que se tiene con nuestros parques y jardines, así como de los muy pocos arboles que tenemos en pie.

El cuidado de los setos y de algunos parterres son de responsabilidad de Prolam y salvo la periodicidad, no tenemos queja alguna.

Únicamente tenemos que decir que hemos formulado petición por Registro Municipal de la calle San Miguel del cuidado de la rotonda del Seat 600. Los arboles allí plantados tienen que ser podados, los arboles plantados en el barrio están sin podar y por una vez que se nos ocurre llamar por teléfono y directamente hablar con ellos y nos dicen que no es responsabilidad nuestra, además de decirlo con malas formas y soy testigo de lo que digo porque por una vez quise hacerlo sin identificarme, cosa que ahora lo hago. Fui yo precisamente quien hice la llamada.

Si no están preparados para atender las quejas de los vecinos, que pongan a otra persona más responsable.

Si es verdad que no todos los funcionarios serán iguales, pero si no sirven que los trasladen a otro lugar.

No tienen ni tenemos porque sufrir las consecuencias de funcionarios pocos preparados para atender las deficiencias y/o dar explicaciones de la escasez de medios que esta Concejalía en concreto tiene.

Sí es verdad que sin embargo para el centro de Cartagena y la zona del Puerto no existe problema alguno para ser atendido, todo el plantel de palmeras y árboles los tienen bien cuidados. Los veo, soy testigo de lo que digo. En la zona del Puerto hace 15 días estaban podando todas las palmeras, ahora están en el Parque de Artillería y me pregunto: ¿los barrios, para cuándo?

Nos ponemos en contacto con el Ayuntamiento y nos encontramos con este tipo de personas. Sé que no harán nada al respecto. Sé que leerán este escrito y se enfadaran mucho con la Asociación de Vecinos Virgen de la Caridad diciendo que no son las formas para solicitar que hagan los trabajos en el barrio, pero lo que si es verdad que al menos este es el único medio que los vecinos tenemos para denunciar las diferencias sociales.

## **'Parques y jardines'**

Escrito por Juan Gómez Ayala. Presidente AVV Virgen de la Caridad. 19-8-2018

---

El centro de la ciudad, con un partido y/o con otro, siempre será diferente a barrios y diputaciones, pero no de forma tan descarada. Ahora lo que nos lleva son Parques y Jardines con responsabilidad municipal y las formas que tienen esos funcionarios que no sirven o están quemados con la situación actual y la pagan con los de siempre los Vecinos.